

- 5 - Las noticias.
 24 - Noviembre 5 de 1976
 23 - Noviembre 2 de 1976
 22 - Septiembre 16 de 1976
 21 - Septiembre 2 de 1976
 20 - Agosto 25 de 1976
 19 - Agosto 9 de 1976
 18 - Mayo 26 de 1976
 17 - Marzo 19 de 1976
 16 - Marzo 12 de 1976
 15 - Marzo 6 de 1976
 14 - Febrero 28 de 1976
 13 - Febrero 27 de 1976
 12 - Febrero 27 de 1976
 11 - Febrero 23 de 1976
 10 - Febrero 21 de 1976
 9 - Febrero 21 de 1976

Pretende robar luz y muere fulminado

En "Tierra y Libertad" se impidió ayer dar fe del cadáver de un posesionario que se electrocutó cuando pretendía robar el fluido eléctrico de una línea principal.

La Policía informó que el ahora occiso Domingo Rodríguez Cerda, de 52 años, trató de conectar a la línea principal un cable para hacer llegar el fluido hasta su propio domicilio. Dijo que cuando el posesionario hacía la conexión a las 13:30 horas hizo tierra y murió fulminado en la Manzana 40 del predio "Tierra y Libertad", en Topo Churco. Los mismos vecinos pidieron auxilio a la Cruz Roja, creyendo que el po-

sesionario estaría aun con vida. Cuando la ambulancia llegó al predio el accidentado ya era cadáver y se regresó para reportar el caso a la Policía Judicial. Una ambulancia de la Cruz Verde se presentó después, pero le impidieron el paso. Los poseccionarios tampoco dejaron entrar al predio al Agente del Ministerio Público que daría fe del cadáver.

El cuerpo fue recogido por los mismos familiares y velado en su propio domicilio, sin intervención de autoridad alguna, según la Policía Judicial.

MUERE OTRO

Por otra parte, el trabajador José Domingo García Ortiz murió ayer al caer encima una plancha de acero de varias toneladas en una factoría de Churubusco con Ruiz Cortines. La Policía informó que

José Domingo estaba trabajando en el departamento de laminación de la fábrica cuando la plancha aparentemente cayó de una góndola en movimiento.

El Agente del Ministerio Público ordenó trasladar el cadáver de la víctima al anfiteatro del Hospital Universitario.

El ahora occiso, quien tenía 25 años de edad, vivía en Montemorelos 7156 de la Colonia Lázaro Cárdenas, en Topo Churco.

"Expropiación de casas"

NOTICIAS NO. 1 - Periódico "El Norte", Enero 18 de 1976

Los líderes de "Tierra y Libertad" expropiaron ayer las casas más en la Colonia Los Nogales, sacaron a sus antiguos inquilinos que pagaban renta, y las entregaron a poseionarios. Con esas casas son ya 20 las que "expropiaron" a la señora Graciela Salazar de Garza. Pero además han expropiado casas y terrenos sin pagar a los señores Ramón de la Garza González, Vicente Elizondo, Rafael Treviño, María Chapa Villarreal y José Manuel Contreras. La lista de afectados que reveló la misma señora Salazar incluye también a los señores José Luis Garza, doctor Roberto M. García, Agustín Villarreal y Esther Contreras. La señora Salazar informó que tiene conocimiento de otras expropiaciones en la misma Colonia Los Nogales, contigua a la residencial colonia Valle de Anáhuac. Ella dijo que los dirigentes de "Tierra y Libertad" han amenazado con invadir Valle de Anáhuac en un intento expansionista de Topo Chico.

Aumentan los robos y se deteriora el patrimonio de las colonias

Culpan a Tierra y Libertad "Expropiación" casas

Dirigentes de "Tierra y Libertad" expropiaron ayer las casas más en la Colonia Los Nogales, sacaron a sus antiguos inquilinos que pagaban renta, y las entregaron a poseionarios. Con esas casas son ya 20 las que "expropiaron" a la señora Graciela Salazar de Garza. Pero además han expropiado casas y terrenos sin pagar a los señores Ramón de la Garza González, Vicente Elizondo, Rafael Treviño, María Chapa Villarreal y José Manuel Contreras. La lista de afectados que reveló la misma señora Salazar incluye también a los señores José Luis Garza, doctor Roberto M. García, Agustín Villarreal y Esther Contreras. La señora Salazar informó que tiene conocimiento de otras expropiaciones en la misma Colonia Los Nogales, contigua a la residencial colonia Valle de Anáhuac. Ella dijo que los dirigentes de "Tierra y Libertad" han amenazado con invadir Valle de Anáhuac en un intento expansionista de Topo Chico.

de las "expropiaciones" a los líderes Ignacio Stainner, Héctor Camero y Beto Anaya, presuntos dirigentes de "Tierra y Libertad". "Mis propios inquilinos los identificaron desde la primera expropiación", expresó. Dijo que el seis de diciembre de 1974 sus inquilinos Ramiro Salas Gaytán y Petra Hernández se apropiaron de las dos casas que les rentaba con ayuda de "Tierra y Libertad". "De la noche a la mañana pusieron una bandera roja en la fachada de la finca y se negaron a pagar la renta por indicaciones de los líderes poseionarios", expresó. Indicó que promovió un juicio en contra de los dos inquilinos y que lo ganó, pero que las autoridades no han podido ejecutar el fallo, ni con la fuerza pública. Agregó que esos inquilinos eran asesorados por líderes poseionarios y que aún continúan en dos de sus casas ubicadas en Escobedo con Hidalgo, de la Colonia Los Nogales. Ella dijo que en 1961 compró un terreno de 29 metros por 53 en ese lugar a la señora Ciria Contreras Hernández y que está rezagada de pagarle.

Roban material. En la primera "expropiación", la señora Salazar dijo que sus antiguos inquilinos convertidos en propietarios por disposición de "Tierra y Libertad", le robaron también 15 mil pesos en materiales para construcción. Dijo que había comprado ese material para modificar las ocho casas y que los "nuevos propietarios" los desaparecieron. VACIAN CASAS. Por otra parte, la señora Salazar, manifestó que los poseionarios amenazaron a sus demás inquilinos hasta hacerlos huir. "Los mismos líderes sacaron a unos de mis inquilinos para dar posesión a su propia gente. En una de mis propias casas instalaron ya hasta un dispensario de Tierra y Libertad", indicó. Dijo que ayer le quitaron las últimas seis casas que le quedaban y que, aunque pidió la intervención de la Policía "no le habían hecho caso hasta anoche". PIDE APOYO. La señora Salazar manifestó anoche que solicitará el apoyo de la Cámara de Propietarios de Bienes y Raíces para recuperar sus casas "expropiadas". Dijo que los demás afectados planean unificarse para protestar por el robo de casas y terrenos particulares por los cuales pagan impuestos y servicios públicos. "En lo personal, yo estoy pagando aún los impuestos de las primeras dos casas que me robaron", dijo. La guardia de Protección

ciudadana reconoció anoche que se le había solicitado apoyo en la Colonia Los Nogales, pero que "no podía intervenir". Explicó que síncó poco a poco hasta completar las ocho casas y las rentó. "Aún debo al Municipio la introducción de los servicios de agua y drenaje, así como alumbrado y pavimento", añadió. En la primera "expropiación", la señora Salazar dijo que sus antiguos inquilinos convertidos en propietarios por disposición de "Tierra y Libertad", le robaron también 15 mil pesos en materiales para construcción. Dijo que había comprado ese material para modificar las ocho casas y que los "nuevos propietarios" los desaparecieron. VACIAN CASAS. Por otra parte, la señora Salazar, manifestó que los poseionarios amenazaron a sus demás inquilinos hasta hacerlos huir. "Los mismos líderes sacaron a unos de mis inquilinos para dar posesión a su propia gente. En una de mis propias casas instalaron ya hasta un dispensario de Tierra y Libertad", indicó. Dijo que ayer le quitaron las últimas seis casas que le quedaban y que, aunque pidió la intervención de la Policía "no le habían hecho caso hasta anoche". PIDE APOYO. La señora Salazar manifestó anoche que solicitará el apoyo de la Cámara de Propietarios de Bienes y Raíces para recuperar sus casas "expropiadas". Dijo que los demás afectados planean unificarse para protestar por el robo de casas y terrenos particulares por los cuales pagan impuestos y servicios públicos. "En lo personal, yo estoy pagando aún los impuestos de las primeras dos casas que me robaron", dijo. La guardia de Protección

